

教育講演会 × 学校説明会



教育講演会

十一月二日（土）、笠岡市保健センターにて教育講演会と学校説明会を行いました。教育講演会では、岡山大学全学教育・学生支援機構准教授、中山芳一先生をお招きし、「学力テストで測れない非認知能力が子どもを伸ばす」というテーマでご講話いただきました。幼少期に非認知能力（向上心・忍耐力・社会性）を身に付けると、認知能力（学力など）が成長とともに伸びるというお話をありました。その後行われた、学校説明会では、学校概要の説明、本校保護者・卒業生・在校生を交えた座談会を行いました。連休の初日にも関わらず教育講演会に五十五名の方にご参加いただき、大変ありがとうございました。

千鳥だより



こころと命のサポート事業

11月16日（金）7時間目のLHRの時間に、こころと命のサポート事業を実施しました。社会福祉法人いのちの電話協会より森口章先生をお招きし、「自分を生きる人と共に生きる」を演題としてご講話いただきました。講演では、自己受容によって、人を認められるようになるということを教えていただきました。講演を受け、生徒は「自分ができること、やりたい事を中心に、人の目を気にしそう生きていきたい。また、友達のSOSに気づき、助けていきたい。」と感想を述べていました。



11月8日（金）の6・7時間目に、2年生全員を対象に大学出張セミナーが行われました。このセミナーは、総合的な学習の時間（ACT）の一環として、岡山大学から教授、准教授をお招きし、学部・学科の学習内容や大学での学問領域、研究内容を直接聞くもので、具体的な進路目標を決定する助けにしてもらいたいと実施しています。生徒たちは、文学部、教育学部、法学部、経済学部、理学部、工学部、環境理工学部、農学部、薬学部、医学部保健学科の10分野から、自らの興味関心に合わせて選択、受講しました。受講した生徒からは、「知りたかった専門分野について詳しい話が聞けて、進路選択に向けて前向きな気持ちになれた。」「高校での学習が大学での研究の基礎になることが改めてわかったので、勉強を頑張りたい。」という感想が聞かれました。



第3回千鳥 welcome テー



Chidori Photo Gallery

